

Tagesordnung 2 Punkt 1 der öffentlichen Sitzung am 06.12.2006

Vorlage Nr. 06-V-01-0026

Rückkehr des "Ball des Sports" nach Wiesbaden

Beschluss Nr. 0375

Die Stadtverordnetenversammlung wolle beschließen:

1. Es wird Kenntnis genommen, dass Wiesbaden für die Jahre 2007 und 2008 Austragungsort des „Ball des Sports“ sein wird und sich gegen die Messestandorte Frankfurt und Mainz durchgesetzt hat.
2. Wie auch schon in den Jahren 1992 bis 2001 wird die Landeshauptstadt Wiesbaden sich an den Kosten durch Übernahme der anfallenden Miet- und Nebenkosten der Rhein-Main-Hallen beteiligen. Dafür erhält die Rhein-Main-Hallen Betriebsgesellschaft mbH nach Vorlage einer Abrechnung maximal 250.000 € zuzüglich MWSt.

Die Landeshauptstadt Wiesbaden wird sich mit einem Beitrag am Ball beteiligen. In Verhandlungen mit der Deutschen Sporthilfe hat die Landeshauptstadt Wiesbaden die Möglichkeit sichergestellt, diesen Betrag über Sponsoren zu finanzieren, sofern diese bestehende Verträge der Sporthilfe nicht beeinträchtigen. Für den Fall, dass die Sponsorengelder nicht akquiriert werden können, wird ein Budget von maximal 100.000 € bereitgestellt.

Die Deckung der Ausgaben in Höhe von bis zu 350.000 € erfolgt aus der HH-Stelle 1.9140850000.1 (Verwendung für aperiodisch stattfindende Veranstaltungen).

3. Auch für das Jahr 2008 wird die Landeshauptstadt Wiesbaden einen entsprechenden Beitrag erbringen, der in gleicher Weise abgerechnet wird.

(antragsgemäß Magistrat 28.11.2006 BP 1082)

Tagesordnung III

Wiesbaden, .12.2006

Horschler
Vorsitzender